



# PROJET ALIMENTAIRE BASQUES, UNE INITIATIVE GRANDIOSE

---

PAR COSMOSS LES BASQUES



# EN BREF...

**Les projets alimentaires des Basques vise à améliorer l'accessibilité à une alimentation de qualité dans la MRC des Basques. Le but est de faire en sorte que les citoyens et citoyennes des Basques ont accès à des aliments sains, variés et de qualité à proximité de leur lieu de résidence.**

**Au coeur de ce projet: 6 jardins, 1 forêt nourricière de 1250 arbres, 80 bacs de jardins d'incroyables comestibles et autres, 2 entreprises en développement du vrac, un répertoire de production alimentaire, des ateliers de cuisine avec la maison des familles, la popotte roulante sur tout le territoire de la MRC et d'autres projets à venir comme fruits partagés.**

## Enjeu principal

Saines habitudes de vie

## Personnes visées

Population, familles, écoles, etc.

## On les retrouve sur



## OBJECTIFS GÉNÉRAUX

\*Outiller les citoyens et citoyennes afin d'améliorer l'autonomie alimentaire des différentes municipalités du territoire; Incroyables comestibles,

\*Bonifier l'offre alimentaire dans les commerces ex : vrac

\*Ateliers de cuisine avec la Maison de la famille des Basques

\*Réduire le gaspillage; partenariat solide avec les partenaires pour distribution sur l'ensemble du territoire (Croc-Ensemble des Basques, Popotte)

\*Mettre en place un réseau de Frigos partagés accessibles dans 6 municipalités du territoire

\*Soutenir la réorganisation de la politique alimentaire du Centre de services scolaires du Fleuve et des Lacs.

## POUR EN SAVOIR PLUS

**Andréanne Bhérer**  
Coordonnatrice  
418-851-6049  
c.collectivebasques@gmail.com

**Page Facebook:**  
<https://www.facebook.com/miamlesbasques>